

Cuba garde la 5e place au tableau de médailles des Jeux Panaméricains de Lima



Lima, 10 août (RHC)- Cuba garde la cinquième place au tableau de médailles des Jeux Panaméricains de Lima avec 70 médailles dont 26 d'or, 17 d'argent et 27 de bronze et elle continuera à essayer d'augmenter cette moisson dans les tournois de courses et de marches.

Alors qu'il manque deux jours seulement pour la clôture des Jeux Panaméricains, la Jamaïque est en tête de l'athlétisme suivie du Brésil, tandis que Cuba se classe troisième avec 5 médailles d'or, une d'argent et une de bronze.

Le spécialiste cubain du saut en hauteur Luís Enrique Zayas a réussi hier à empocher la médaille d'or avec la meilleure marque de sa carrière : 2 mètres 30 centimètres.

Enrique Zayas, champion du monde du saut en hauteur chez les moins de 20 ans, qui avait un registre personnel de 2 mètres et 27 centimètres, était loin de figurer parmi les favoris.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/198649-cuba-garde-la-5e-place-au-tableau-de-medailles-des-jeux-panamericains-de-lima>



Radio Habana Cuba